

**MARÍA RESPONDIÓ  
COMO LAS GRANDES**

# Solo suda y respira Sele

**El guardameta** Patrick Pemberton se quitó por un momento los guantes y agarró una grabadora para entrevistar a su colega María Gloria Pardo.

El arquero de la Liga y de la Sele se dio el taco de defender el marco de la Tricolor en el histórico duelo que nos dio la clasificación a Brasil 2014 y tampoco le fue nada mal de reportero.

Esta es la entrevista que le hizo a la portera de la Sele sub 17.

**-¿Desde niña le gustó ser portera?**

Empecé como jugadora de campo, siempre fui defensa central, y el año pasado, en noviembre, yo estaba en la preselección para el equipo que estoy ahora pero no me eligieron. Mis entrenadores siempre me decían que yo podía ser portera y, a mi me gustaba, siempre andaba un par de guantes por si acaso y un día en el Saprissa el profe me dijo que me pusiera y empecé a entrenar ahí. Después fui a otra visoria de la Sele y sí me escogieron.

**-¿Ha soñado que su equipo va-**

**ya perdiendo y al minuto 90 usted hace el gol del empate?**

Eso sería como mi sueño, que haya un tiro de esquina y que yo pueda ir y hacer el gol, eso sería lo máximo.

**-¿O se ha soñado que en un partido tenga que jugar de adelante?**

No, pero sí me he soñado que tengo que ser defensa.

**-¿Cómo se siente de poder defender el marco de la Tricolor en el Mundial femenino?**

Me siento muy feliz de representar al país y poder dar todo de mí por mis compañeras. Hay que ir a defender y sudar la camisa con todo lo

que uno tiene.

**-¿Qué le dicen sus amigas por estar en la Sele?**

Mis amigas no son muy futboleras, entonces lo que me dicen es que como

tengo que entrenar tanto no podemos salir. Se pasan quejando de que estoy muy cansada, de que no puedo hacer nada nunca. Se sorprenden de cuando voy a alguna actividad o así.

**-¿Qué hacen ustedes en las concentraciones?**

Mis amigas de equipo son un poco gritonas y bombetas y todo. A todas nos gusta bailar y cantar mucho, y entonces a veces se nos quejan por eso. Pero en una concentración que ya tuvimos más bien fuimos muy

**María Gloria confesó que admira a Hope Solo, portera gringa.**

MELISSA FERNÁNDEZ

tranquilas, cada una a cada rato estaba viendo tele, nada del otro mundo.

**-¿Qué hace en sus ratos libres?**

No tengo muchos ratos libres porque nosotras entrenamos en la madrugada y de ahí voy directo al colegio. Yo tengo que viajar del Proyecto Gol a mi colegio que está como a 40 minutos. Voy al colegio y en la tarde nos devolvemos al proyecto para entrenar. Y después ya me tengo que ir a la casa para empezar a hacer tareas. Cuando puedo lo paso con las chiquillas del equipo porque somos como una familia, estar con ellas es lo mejor que hay.

**-¿Y en vacaciones qué hace?**

Voy a la finca que tenemos en Osa, ahí voy a la playa o me quedo acostada. Cuando tengo libre lo que hago es dormir o descansar, no hago nada prácticamente.

**-¿A cuál portero admira?**

Yo admiro a Hope Solo, la portera de Estados Unidos. El portero joven al cual admiro es a David De Gea, del Manchester United, ese es buenísimo y también me gusta mucho (Iker) Casillas, que es una leyenda.

